



Ana Tere se inscribe para ser una de las dos fórmulas del PAN al Senado

El pasado 16 de noviembre Ana Teresa Aranda se registró en la convocatoria para ser una de las dos fórmulas al Senado del PAN en la entidad de Puebla. De acuerdo con fuentes al interior de Acción Nacional, los registros se revelaron en los estados del PAN en línea, siendo solo la convocatoria para el Senado la que se dio a conocer.

<https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2023/11/21/ana-tere-se-inscribe-para-el-senado>